

Campus

DIPLOMADO EN ADMINISTRACIÓN

Se inauguró el diplomado en Administración de Empresas que organiza el Centro de Educación Continua de la Escuela Superior Politécnica del Litoral.



revistas@granasa.com.ec

Estudiantes a la búsqueda del éxito y liderazgo empresarial

El foro "Innovando hacia la excelencia con conciencia" está organizado por una asociación de alumnos politécnicos

REDACCIÓN GUAYAQUIL

Pasaron ya las fiestas de aniversario de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), pero sus estudiantes continúan organizando eventos para convertirse en los mejores profesionales del país.

Es así como la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ingeniería en Mecánica y Ciencias de la Producción (Aefimcp) de la Espol, a través de sus representantes Samuel Robalino, Manuel León y Adrián Bahaña, organiza el primer foro internacional "Innovando hacia la excelencia con conciencia".

El evento está dirigido, según Robalino, a empresarios, profesionales, estudiantes universitarios y "potenciales líderes que deseen lograr alcanzar sus objetivos acompañados de éxito".

El presidente de la Aefimcp explica que en el foro participarán conferenciantes de "amplia trayectoria nacional e internacional", como Miguel Ángel Cornejo, quien es un "reconocido motivador" y director de una "fundación de alta gerencia" en México, "y que capacita en excelencia a profesionales a nivel mundial", acota.

El encuentro, que cuenta con el respaldo de la Cámara de Comercio de Guayaquil, tiene como objetivo principal contribuir al desarrollo comercial y humanístico de la sociedad, indica Robalino.

Coincide con él, Manuel López Robayo, quien asegura que con este foro se brinda a la comunidad "la oportunidad de asistir a un evento de talla internacional sin la necesidad de salir del país".



Estudiantes de la Espol buscan motivar a empresarios y alumnos sobre el éxito y el liderazgo.

Para los organizadores del foro, que se desarrollará en las instalaciones de Expoplaza el 11 de noviembre a las 14:00, los conferenciantes invitados "son las personas más adecuadas para dictar una cátedra de excelencia". Y como ejemplo de ello, han invitado a participar en el evento a Guillermo Landázuri, ex presidente del Congreso Nacional, para que dicte una conferencia sobre "La calidad y excelencia en Ecuador es posible", con lo que se pretende demostrar que "el país está en condiciones de salir hacia adelante y tener un futuro promisorio", puntualiza Robalino.

Otro de los participantes nacionales será el titular de la Cámara de Comercio, Eduardo Maruri, quien hablará sobre el liderazgo y la autonomía.

Dentro de la lista de invitados internacionales, el evento contará con la presencia de Mario Bloise, quien es director ejecutivo del Movimiento Vida Estudiantil Continental y de la Cruzada Estudiantil de Argentina, que dictará una conferencia sobre el liderazgo transformador.

Y también participará, de Singapur, Víctor Koh, director de Aig Global Investment Corporation, que es catadrático en liderazgo tridimensional. Mientras que el mexicano Miguel Ángel Cornejo hablará sobre la nueva generación de triunfadores.

Los organizadores del foro manifiestan que se espera alcanzar la cifra de 3.000 personas para el evento, "que es lo que permite la infraestructura de Expoplaza, y por tener excelentes conferenciantes".

FORO INTERNACIONAL
INNOVANDO HACIA LA EXCELENCIA
Con conciencia

ENTRADA \$ 100,00

Lugar: EXPOPLAZA
Fecha: Viernes 11 de Noviembre
Hora: 14:00

Organiza: CÁMARA DE COMERCIO DE GUAYAQUIL

Con el respaldo de:

- Esc. Guillermo Landázuri (ECUADOR)
- Esc. Eduardo Bloise (ARGENTINA)
- Lic. María Rosa (SINGAPUR)
- Dr. Víctor Koh (SINGAPUR)
- Lic. Miguel A. Cornejo (MÉXICO)

La inscripción al foro tiene un costo de USD 100.